4 **crónica** Albacete, 29 de enero de 2006

## Se dice por ahí...



El litoral masificado.

Un estudio de la patronal de hostelería revela que determinados sectores turísticos están encontrando deserciones en las épocas en las que más se masifica el viaje a la playa. Se trata de quienes buscaban playas tranquilas, todo lo contrario de Benidorm o Salou o Torremolinos, y se encuentran con que en agosto, hasta las playas medio solitarias se están poblando más de la cuenta. Es la invasión del cemento. No es de extrañar que la Junta de Andalucía haya rebajado las pretensiones constructoras de los municipios de Vera y Cuevas de Almanzora hasta dejarlo en un 18%. Solo querían hacer 200.000 viviendas. 36.000 tampoco está mal para aquellos secarrales con un poco de costa aprovechable.

El tabaco va a subir de nuevo, porque los impuestos se lo quieren comer. La guerra contra los fumadores está declarada y es cuestión de tiempo que cada vez sea más dura. En otros países se ha reducido drásticamente el índice de adictos a la nicotina y aquí va a ocurrir lo mismo. Al menos, se fumará menos; y eso es algo que ya se puede comprobar. También es cierto que, en muchos casos, cuando hay oportunidad se hace de manera compulsiva.

El ministro de Defensa, José Bono, ha presentado una denuncia, en nombre del departamento que dirige, contra el diario barcelonés, Avui y contra Iu Forn, un columnista que se explayó contra los militares, a raíz de las manifestaciones del teniente general Mena, llamándoles de todo a ellos y hasta a las madres de los que visten uniforme. Como el hecho está tipificado en el Código Penal, Defensa pone el asunto en manos de los tribunales para que juzguen si hay un delito contra las instituciones del Estado, o si prevalece la libertad de expresión del sutil articulista. Es lo que siempre se pidió, que la libertad de expresión solo tenga el límite que marcan las leyes y los tribunales que las aplican. Así, sobran códigos deontológicos y comités de veracidad y ética. Si Bono fue firme al sancionar a dos o tres militares con veleidades de portavoces, también lo ha sido al defender al conjunto de quienes integran los ejércitos. Los que se empeñan en hacerlo, tendrán que tirarle más fuerte para desgastar su buen hacer.

En Castilla- La Mancha, el precio de la vivienda ha subido un 83% en cinco años, lo que demuestra cuán equivocados estaban los que hace un lustro renunciaron a ofertas que parecían excesivamente caras. Hasta se pueden lamentar de no haberse hipotecado hasta las cejas en dos proyectos para ahora librarse de uno y tener prácticamente gratis el otro. Hubo quien lo hizo.

# Seis millones de euros para renovar la flota de autobuses urbanos

El concejal de Infraestructuras y Movilidad habló de los presupuestos que su concejalía recibirá este año

El Ayuntamiento destinará 290.000 euros para el control del tráfico y 160.000 euros para la conservación de las calzadas y la señalización, según el concejal de Movilidad, **Rafael López Cabezuelo**, que afirmó que "preocupa a los ciudadanos", reconociendo que es un asunto "complicado, teniendo en cuenta que en la ciudad hay 100.000 vehículos, a los que hay que sumar los que nos visitan".

Además, se invertirán seis millones para la remodelación de la flota de autobuses urbanos y ampliación de las líneas. Rafael López Cabezuelo, que detalló los presupuestos de Infraestructuras y Movilidad, aseguró que "este nuevo servicio llevará a ampliar el número de viajeros, mejorando las líneas y renovando la flota de autobuses".

Respecto a la mejora de la circulación en la ciudad, también hizo referencia a los nuevos aparcamientos de la Avenida de España, la



Rafael López Cabezuelo.

Central Contable y El Sembrador, destacando que a principios de febrero se reabrirá la Avenida de España al tráfico. Será entonces, el segundo mes del año, cuando se inicien las obras del aparcamiento de El Sembrador, cuyos trabajos previos ya han comenzado.

#### **Infraestructuras**

López Cabezuelo señaló que para la reparación y conservación de los barrios se dotará con 300.000 euros la Cuadrilla de Intervención Rápida, que "se puso en marcha el año pasado y ha dado muy buen resultado". El Ayuntamiento también destina 575.000 euros a intervenciones de mayor envergadura y otros 3.040.000 euros para el plan de mejora de firmes y acerados.

Este año se llevarán a cabo otras obras, como la cuarta y última fase del Paseo de Circunvalación, en la que se invertirán 10.685.000 euros, de los que el Ayuntamiento financiará un 15% y el resto correrá a cargo de la Junta; así como un tramo AB-20, de unos 900 metros, que discurre por el Parque Científico y Tecnológico.

También están previstos para 2006 los planes provinciales, el abastecimiento de agua a Romica y la mejora de la red de saneamiento de la pedanía de Santa Ana.

El concejal habló de algunas obras que se ejecutarán este año y no figuran en el presupuesto, tales como la Avenida Gregorio Arcos, la planta de ósmosis y la Ciudad del Transporte.

#### "Exigir lo grande y hacer lo pequeño"

Rafael López Cabezuelo destacó que "en este ejercicio presupuestario seguiremos con la filosofía de exigir lo grande y hacer lo pequeño". En este sentido, también reco-

noció el trabajo de los técnicos municipales y "el talento y talante con el que el alcalde ha sabido negociar para poder llevar a cabo infraestructuras importantes para la ciudad".

### Comienzan las obras de las calles del centro

Las obras para la remodelación de las calles del centro ya han comenzado. En concreto, se han iniciado en la calle Rosario, en la que se ampliarán las aceras, se renovará el asfalto y el saneamiento y se colocará nueva iluminación. La empresa Fonrosan es la encargada de desarrollar las obras, por un importe de 882.350 euros, en diversos tramos de las calles Rosario, Tinte, Concepción y Mayor.



La remodelación del centro ha comenzado en la calle Rosario.